
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES À
SECRETARIA DE SAÚDE SOBRE CORTE
DE SERVIÇO DE PEDIATRIA NAS UPAS
DURANTE FERIADOS.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que no último feriado de Carnaval a UPA Oeste não

atendeu pediatria, resultando em várias queixas junto a este mandato legislativo,

CONSIDERANDO que alguns procedimentos são mais rápidos e pontuais,

como reavaliação clínica e outros como avaliação e seguimento clínico leva em

consideração mais de uma passagem com o paciente, o que demanda um

cuidado qualitativo e que fica subnotificado no sistema, podendo prejudicar o

dados necessários para o planejamento em saúde;

CONSIDERANDO a informação de que essa prática já ocorreu outras vezes,

CONSIDERANDO Considerando a especificidade de determinadas

consultas médicas, que são cruciais para o planejamento de recursos em saúde,

SOLICITAMOS de forma clara e objetiva a informação sobre todos os itens

abaixo:

1. Justificativa do fechamento do atendimento em pediatria nas UPAS

durante o feriado de carnaval,

2. Dados de atendimento, quantitativo e o CID por paciente pediátrico
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nas UPAS durante o feriado de carnaval, dos anos 2023, 2022, e

2021 (pois a suspeita é que a taxa de internação em pediatria está

maior que ano passado, por conta da volta às aulas, retorno de

convívio social pelo final da pandemia de covid e circulação de

doenças que requerem atendimento com várias avaliações por

internação das crianças, o que sobrecarrega o sistema de saúde)

3. Há previsão de novos fechamentos de atenção em pediatria nas

Unidades de Pronto Atendimento para os próximos feriados?

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de

ouvido o plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal, Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas

para o acima solicitado e/ou apresente solução para o caso.

Sala de sessões, 23 de fev. de 2023

MARCOS PAPA

Vereador
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